

25-09-2007

REUNIÓN MANTENIDA CON LA CONCEJALA PRESIDENTA DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ARGANZUELA Y EL DIRECTOR GENERAL DE MOVILIDAD DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID

El día 25 de septiembre ha tenido lugar una reunión de representantes de las tres asociaciones de vecinos de la zona Sureste del Distrito, para tratar diversos temas sobre la movilidad en nuestros barrios. Ha presidido la reunión la Presidenta de la Junta, Doña Dolores Navarro acompañada de su equipo asesor, el Gerente de la Junta y el Director General de Movilidad del Ayuntamiento, Don Pedro Ayuso. Las Asociaciones de Vecinos de *Méndez Álvaro*, *Planetario* y *Nudo Sur* estaban representadas por varios miembros de sus juntas directivas.

En dicha reunión se ha confirmado, como ya os habíamos anunciado, la reposición del semáforo de la Avenida del Planetario, medida exigida por numerosas firmas de vecinos, y la adopción de medidas de templado de tráfico para evitar que dicha avenida se convierta en una autovía frontera entre barrios y fuente aún mayor de contaminación acústica.

Igualmente se han abordado otros temas como son el aumento de tráfico que supone el traslado de *AutoRes* a la Estación Sur, los distintos problemas de accesibilidad de los barrios a los servicios básicos, las barreras que suponen las actuales vías de tren de mercancías y cercanías, la movilidad del tráfico local y peatonal en las distintas zonas del Nudo Sur, etc...

La AV Nudo Sur ha planteado también las reivindicaciones que venimos manteniendo en materia de mayor frecuencia de algunas líneas de la EMT así como la ampliación de líneas que comuniquen mejor estos barrios tanto con el resto del distrito como con el centro de la ciudad o la ubicación de nuevas conexiones con cercanías.

La reunión se ha cerrado con un acuerdo para formar una *Mesa para la mejora de la Movilidad en Arganzuela* con la participación la Junta Municipal, de las asociaciones de vecinos implicadas, de las Áreas Municipales competentes y de otros agentes que en su momento se considere oportuno su participación. Esta mesa de diálogo y de trabajo tendría como objetivo abordar los problemas de movilidad en el Distrito de manera global y particular, para poder adoptar y proponer soluciones a los mismos en las que cuenten de forma real las opiniones de los directamente afectados, los vecinos.

Independientemente de la posición que mantenemos sobre temas vitales para nuestro barrio como las obras de la M-30 en el Nudo Sur o la falta de dotaciones y servicios públicos básicos, creemos que es una obligación de nuestra asociación dar un cauce a los vecinos para que su voz sea tenida en cuenta en las decisiones que le afectan más directamente. Por ello valoramos positivamente esta iniciativa, esperando que sea efectiva y que, contando con vuestra participación activa como vecinos, contribuya a mejorar la calidad de vida en nuestro barrio.

Madrid, 25 de Septiembre de 2007

